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Уважаемые жители! 

От своего имени, от имени Совета депутатов поздравляю вас с 

наступающим Новым годом!

Новогодние праздники — самые ожидаемые и любимые. 

Они дарят нам хорошее настроение, надежду на лучшее, 

объединяют нас в любви к родным и близким, к стране, в 

которой мы живем, к своей малой родине. Мы по традиции с 

благодарностью провожаем старый год, с оптимизмом и верой 

встречаем новый. 

Для каждого из нас уходящий год связан с определенными 

достижениями и успехами, решением проблемных вопросов 

и преодолением трудностей. В уходящем, 2024 году нашими 

совместными усилиями немало было сделано для социально-

экономического развития района, реализована программа 

благоустройства дворовых территорий, утвержденная 

Советом депутатов. 

С особыми словами благодарности хочу обратиться 

к нашим землякам-защитникам, которые сейчас 

выполняют свой воинский долг и стоят на защите 

нашей Родины. А также всем неравнодушным жителям 

Кунцево, принимающим активное участие в сборах 

гуманитарной помощи для военнослужащих. 

Дорогие друзья! Каким будет грядущий год — 

зависит от каждого из нас. Поэтому, прежде всего, 

хочу пожелать вам веры в себя и свои силы, 

чтобы наступающий год стал для вас годом 

реализации самых смелых решений и планов. 

Желаю вам крепкого здоровья, счастья, 

семейного благополучия, мира и добра. 

Глава муниципального округа Кунцево 

Д.В. Лещенко

ПОЗДРАВЛЕНИЕ

Участников праздника «Зима в 
Москве» приветствовали депутат 
Государственной Думы РФ, из-
вестный журналист и телеведущий 
Евгений Попов и глава муници-
пального округа Кунцево Дмитрий 
Лещенко. Благодаря их усилиям 
данная спортивная площадка была 
введена в эксплуатацию и стала 
очень востребована жителями рай-

она. Каждые выходные до 28 фев-
раля включительно на площадке 
планируется проведение развлека-
тельных интерактивных программ. 
Профессиональные аниматоры МЦ 
«Галактика» (филиал Кунцево) под-
готовили много игр, забав, конкур-
сов, мастер-классов. На катке есть 
все условия для отдыха: теплые 
раздевалки, прокат коньков, ав-
томаты с горячим кофе. Иллюми-
нация, нарядная елка и приятная 
музыка создадут неповторимую ат-
мосферу зимнего праздника. 

Приходите всей семьей!

Теперь в поликлинике новые 
удобные кабинеты, комфортные 
зоны ожидания, кафетерий и Wi-Fi 
во всем здании. Все медицинское 
оборудование заменено, появились 
новые аппараты УЗИ и другое обо-
рудование. Также переоснащены 
кабинеты офтальмолога, хирурга, 
лора, уролога и функциональной 
диагностики.

«Теперь филиал будет работать 
по новому московскому стандарту. 
Это современное здание с удобной 
навигацией и комфортными усло-
виями для посетителей и специали-

стов. Медицинское оборудование 
заменено на 100 процентов. Новая 
техника даст больше возможностей 
для диагностики, повысит качество 
и доступность медпомощи», — рас-
сказала заведующая филиалом, му-
ниципальный депутат Оксана Когут.

На открытии филиала после ре-
конструкции присутствовали глава 
муниципального округа Кунцево 
Дмитрий Лещенко, глава управы 
района Кунцево Дмитрий Сапронов, 
экскурсию по обновленному зданию 
провела главный врач поликлиники 
№195 Светлана Лазарева.

Присутствующие на открытии 
жители остались довольны преоб-
ражением поликлиники и выразили 
уверенность, что в обновленном 
здании их будут ждать высококвали-
фицированные медицинские специ-
алисты.

Площадкой фестиваля в районе 

стал каток с искусственным 

льдом в поселке Рублево 

по адресу: улица Василия 

Ботылева, дом 14. На открытие 

сезона собралось много 

жителей — любителей зимних 

видов спорта. 

Долгожданный подарок к Новому году получили жители 

Кунцево: филиал взрослой поликлиники по адресу: улица 

Молодогвардейская, дом 20, корпус 1, после масштабного ремонта 

распахнул свои двери для жителей.

НОВОГОДНИЕ ПРАЗДНИКИ

ХОРОШИЕ НОВОСТИ

Ôåñòèâàëü «Çèìà â Ìîñêâå» 
ïðèãëàøàåò æèòåëåé
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Решением Совета депутатов ут-
вержден бюджет муниципального 
округа Кунцево на 2025 год. Заплани-
рованные статьи расходов позволят 
организовать для жителей культур-
но-досуговые, спортивные, военно-
патриотические мероприятия, будет 
продолжен выпуск муниципальной 
газеты. Совместно с управой района 
депутаты сформировали план до-
полнительных мероприятий по со-
циально-экономическому развитию 
района Кунцево в 2025 году, в рам-
ках которого планируется оказание 
адресной помощи льготным кате-
гориям граждан (ветеранам, мало-
имущим), проведение праздничных 
мероприятий для жителей и многое 
другое. 

Следующий год — год 80-летия 
Победы в Великой Отечественной 
войне. Многие мероприятия будут 
посвящены этому значимому собы-
тию и направлены на поддержку ве-
теранов и их семей.

Обсуждая планы благоустрой-
ства дворовых территорий, депута-
ты поддержали концепцию управы 
о комплексном подходе при выборе 
адресов. Таким образом, в итоге 
обновится и преобразуется не от-

дельный двор, а целый микрорайон, 
вместе с дворовыми площадками 
будут отремонтированы проезды, 
оборудованы дополнительные пар-
ковочные места. В 2025 году вы-
бор пал на дворовые территории 
по четной стороне ул. Кунцевской. 
И это не случайно: рядом, в скве-
ре имени Героев-молодогвардей-
цев, и на самой улице Кунцевской 
проходит много праздничных ме-
роприятий, для жителей района и 
гостей это любимые места встреч 
и прогулок. Совет депутатов принял 
решение о направлении средств на 
благоустройство дворовых терри-
торий по следующим адресам: ул. 
Кунцевская, д. 2; д. 4, корп. 1; д. 6; 
д. 8, корп. 1; д. 10. Вошли в адрес-

ный перечень еще два адреса, по 
которым в 2024 году разрабатыва-
лась проектно-сметная докумен-
тация и благоустройство которых 
инициировано по просьбе жителей: 
ул. Полоцкая, д. 27–29 и ул. Ека-
терины Будановой, д. 8, корп. 2. 
Благоустройство по двум адресам: 
ул. Молдавская, д. 6 и Рублевское 
шоссе, д. 91, корп. 2 — перенесено 
по объективным причинам на 2026 
год. По первому адресу основание 

— проведение в 2025 году ремонт-
ных работ в соседней школе, под-
разумевающее разрытие грунта, 
ремонт инженерных коммуникаций; 
во втором случае — в 2026 году го-
родом будет проводиться ремонт 
вылетных магистралей, который 
затронет и Рублевское шоссе. Так-
же большой перечень работ по об-
ращениям жителей будет выполнен 
ГБУ «Жилищник района Кунцево» в 
рамках весеннего благоустройства 
и программы «Большие карты» (ре-
монт асфальтового покрытия). Кон-
троль за благоустройством дворо-
вых территорий так же, как и в 2024 
году, будут осуществлять депутаты.

В связи с вступлением в силу 
новых федеральных и городских за-
конов, после проведения процедуры 
публичных слушаний, приняты изме-
нения в Устав муниципального округа 
Кунцево. Это позволит обеспечить 
легитимность работы органов мест-
ного самоуправления и принимае-
мых ими решений.

Единогласно утвержден план 
работы Совета депутатов на 2025 
год. Традиционно в первом квартале 
нового года планируется заслушать 
руководителей различных учрежде-
ний, обслуживающих район Кунцево 
и оказывающих услуги населению. 

Первыми в январе отчитываются 
медики, с информацией об итогах 
работы в 2024 году будут также за-
слушаны: глава управы района Кун-
цево, директор МФЦ, директор ГБУ 
«Жилищник района Кунцево», руко-
водитель социальной службы и др. 
О работе Совета депутатов перед 
жителями в новом году отчитается и 
глава муниципального округа Кунце-
во Д.В. Лещенко.

Подводя итоги работы, глава му-
ниципального округа отметил, что в 
уходящем, 2024 году, несмотря на 
сложную военно-политическую об-
становку, Совет депутатов работал в 
соответствии с планом, без сбоев и 

перерывов, удалось немало сделать, 
выбрать правильные ориентиры, 
определиться с целями и задачами 
на перспективу деятельности.

Основные планы на 2025 год ут-
верждены, депутаты к работе в новом 
году готовы, но без поддержки жи-
телей решать многие вопросы будет 
сложно. Мы надеемся на взаимодей-
ствие и участие кунцевчан во всех на-
ших программах!

С решениями Совета 
депутатов можно ознакомиться 

на официальном сайте 
муниципального округа Кунцево 

kuntsevo.org.

ДЕПУТАТСКИЕ БУДНИ

В четвертом квартале 2024 года состоялось четыре заседания 

Совета депутатов, в ходе которых были приняты важные решения 

по вопросам местного значения, а также рассмотрены иные 

вопросы и предложения органов исполнительной власти.

Ïîääåðæêà æèòåëåé íåîáõîäèìà 

ОФИЦИАЛЬНО

Åâãåíèé Ãåðàñèìîâ (для жителей района Кунцево)
Адрес приемной: ул. Ивана Франко, д. 12.

Часы приема: каждый второй и четвертый четверг месяца. 
Запись на прием происходит во вторник, предшествующий дню приема, 
по тел.: 8(499)149-50-10 с 10:00 до12:00 
(возможны изменения в графике, связанные с государственными праздниками 
и рабочим графиком депутата).

Ìàðèÿ Êèñåëåâà (для жителей п. Рублево, д. Мякинино, кварт. 100)
Адрес приемной: Авиационная, д. 19.

Часы приема: вторник 14:00–18:00, четверг 10:00–14:00.
Запись на прием по тел.: 
8(977)151-40-19 (мобильный), 8(499)190-40-63.
Для записи на прием в Московской городской Думе необходимо 
позвонить по телефону справочной службы: 8(495)957-03-30.

Íà ïðèåì ê äåïóòàòó Ìîñêîâñêîé ãîðîäñêîé Äóìû
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– Что изменилось с Вашим 

приходом на должность испол-

нительного директора, что уда-

лось сделать для ваших работ-

ников?

– За последние два года на пред-
приятии был завершен капитальный 
ремонт двух литьевых цехов, уста-
новлено новое современное обо-
рудование, отвечающее мировым 
стандартам, обновлен парк пресс-
форм и штампов, куплен новый вы-
сокоточный пресс. В перспективе 
ремонт участка штамповки и инстру-
ментального цеха, уже сейчас идет 
монтаж новой системы потолочного 
освещения на участках сборки. Все 
эти мероприятия существенным об-
разом улучшили условия труда наших 
особенных рабочих, сделали их труд 

и пребывание на предприятии более 
комфортными и безопасными.

– Помогает ли Вам статус му-

ниципального депутата решать 

проблемы предприятия, его со-

трудников?

– Безусловно, многие сотрудники 
живут на территории района Кунцево 
и приходят за помощью в решении 
своих бытовых проблем, таких как не-
качественная или несвоевременная 
уборка дворовой территории, подъ-
ездов, громкая музыка из соседних 
домов, выгул собак в неустановлен-
ных местах и т.д. Все проблемы тща-
тельно изучаются и по каждой стара-
емся найти оптимальное решение.

– Развивая производство, 

обустраивая рабочие места, Вы 

не забываете о жителях района, 

инвалидах, об их проблемах и 

заботах. Что удалось сделать в 

этом направлении? 

– Удалось добиться включе-
ния дома 50 по улице Молодогвар-
дейской (где проживают жители с 
проблемами со здоровьем — ин-
валиды по зрению) в программу бла-
гоустройства на 2024 год, в рамках 
которой выполнены специальные 
мероприятия по обеспечению без-
барьерной среды. Ежегодно в рамках 
мероприятий по социально-эконо-
мическому развитию района закла-
дываются средства на обследование 
и подготовку технических заключе-
ний с целью определения возмож-
ности установки пандусов в жилых 
домах, а также на приобретение для 
инвалидов дорогостоящих товаров 
длительного пользования, которые 
они сами не могут себе позволить.

– Какие проблемы волнуют 

Ваших избирателей сегодня? 

Как конкретно депутат и Совет 

депутатов могут помочь в реше-

нии этих проблем?

– Жители приходят на прием с 
самыми разными вопросами — это 
и проблемы ЖКХ, и благоустройство 
территории, и поддержка семей с 
детьми-инвалидами. Основная за-
дача для нас, депутатов, — слышать 
людей и работать для людей. По всем 
заданным вопросам депутат готовит 
обращение, запрос в уполномочен-
ный орган власти или организацию. 
К сожалению, не всегда удается ре-
шить вопрос в полном объеме, но 
жителям важно, что депутат их выслу-
шал, попытался вместе с ними разо-
браться в той или иной проблеме. 
Всегда необходим личный контакт. 
Живое общение с избирателями — 
основа депутатской работы.

– Когда у Вас появляется сво-

бодное время, как Ввы его про-

водите? Есть ли у Вас увлечение, 

хобби?

– Со свободным временем всегда 
проблема. Работа, общественная де-
ятельность порой занимают большую 
часть, в том числе и свободного вре-
мени. Время отдыха стараюсь прове-
сти с семьей, это мой надежный тыл и 
поддержка. Уже много лет увлекаюсь 
фотографией. Особенно мне нравит-
ся фотографировать природу.

– Что бы Вы пожелали жите-

лям, своим избирателям?

– Прежде всего — понимать, что 
сегодня жители должны быть не про-
сто наблюдателями того, что вокруг 
них происходит, а принимать непо-
средственное участие в решении 
самых разных проблем. Активность 
населения с каждым годом растет. 
Инициативные группы жителей — ча-

стые гости заседаний Совета депута-
тов. Сегодня уже ни один вопрос не 
решается без учета мнения жителей. 
Это и программы благоустройства, 
озеленения, социальной поддержки 
нуждающихся жителей, установка 
шлагбаумов и другие. Опыт пока-
зывает: чтобы эффективнее решать 
проблемы своего дома, двора, лучше 
действовать, используя правовые 
институты, наделенные законами го-
рода Москвы определенными полно-
мочиями, такие как общественные 
советники, старшие по домам, обще-
ственные объединения инвалидов, 
ветеранов, ну и конечно же, муници-
пальные депутаты. Сегодня добиться 
комфортного проживания можно, 
только объединив усилия жителей и 
властей. Я уверен: вместе мы смо-
жем все!

Интервью подготовила 
С. Пчелинцева

Ñ çàáîòîé î ëþäÿõ…

АКТУАЛЬНОЕ ИНТЕРВЬЮ

На Молодогвардейской 

улице расположено одно из 

старейших на территории 

района предприятий — ООО 

«Кунцево-Электро». В этом 

году ему исполнилось 65 лет. 

Выпускаемая здесь продукция 

отличается высоким качеством: 

выключатели и розетки можно увидеть в продаже не только в 

Москве, но и в других регионах. И вряд ли покупатель сможет 

догадаться, что большая часть сотрудников, задействованных 

в изготовлении этой продукции, — люди с ограниченными 

возможностями здоровья, многие — инвалиды по зрению. Чем 

живет предприятие сегодня? Какие изменения произошли на 

заводе в последние годы? Что нового сделано для улучшения 

условий труда работников? Эти и другие вопросы мы решили 

задать исполнительному директору ООО «Кунцево-Электро», 

муниципальному депутату Александру Моложаеву. 
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Ольга Ефремовна родилась 2 мая 
1930 года в деревне Нижние Кугана-
ры Аликовского района Чувашской 
АССР в крестьянской семье. Роди-
тели воспитывали 5 детей — двух 
сыновей и трех дочерей, Оля была 
средним ребенком. Папа — участник 
Гражданской войны, был ранен, умер 
рано, еще до Великой Отечественной 
войны.

Когда началась война, Ольге ис-
полнилось 11 лет. В колхозе людей 
не хватало, отцы и братья ушли на 
фронт. И тогда на помощь взрос-
лым пришли дети. Ольга трудилась 
в колхозе, выполняла разные сель-
скохозяйственные работы: полола, 
поливала грядки, пасла лошадей, 
доила коров, собирала урожай. По-
сле работы в колхозе помогала маме 
заниматься домашним хозяйством, 
ухаживала за младшими сестрами. 
Ольга не получила школьного обра-
зования, на обучение просто не было 
времени, главной школой для нее 

стала жизнь, полная лишений, тяже-
лого труда, но с надеждой, что будет 
Победа и все обязательно изменится 
к лучшему…

В середине 1950-х годов Ольга 
Ефремовна по вербовке уехала на 
работу в Москву, где трудилась на 
столичных стройках, на предприятии 
п/я №1062, на пивзаводе имени Ба-
даева, в городской больнице №72. А 
с 1962 года и до выхода на пенсию в 
2004 году местом ее работы стал Кун-
цевский комбинат железобетонных 
изделий №9, где она трудилась маля-
ром, штукатуром, формовщицей. Вы-
шла замуж, родила двоих дочерей. 

Труженик тыла, ветеран труда, 
более 70 лет она трудилась на благо 
нашей страны.

Поколение Ольги Ефремовны — 
поколение мужественных, сильных 
духом людей, настоящих героев, 
которые никогда не боялись трудно-
стей, верили в правое дело, в себя 
и своих товарищей, честно служили 
Отечеству! 

В гостях у Ольги Ефремовны 
побывала и вручила альбом «Слово 

Солдата Победы» муниципальный 
депутат, руководитель социальной 

службы районов Кунцево, 
Можайский Г.В. Арсентьева.

Главная тема фестиваля — бес-
смертный подвиг народа в Великой 
Отечественной войне. В центре вни-
мания судьбы ветеранов, солдат-
ских вдов, тружеников тыла, узников 
концлагерей, детей войны, верность 
идеалам поколения творцов Великой 
Победы. 

Организатором районного этапа 
фестиваля при поддержке органов 
местного самоуправления, управы 
и КЦ «Зодчие» выступил Совет вете-
ранов района Кунцево (председатель 
В.Р. Васильев).

Более 20 участников фестива-
ля, среди которых жители района, 

творческие коллективы культурно-
досуговых учреждений «Галактика», 
«Зодчие» и др., представили свое 
творчество.

Программа конкурсной части 
фестиваля была эмоционально на-
сыщенной, интересной и яркой. 
Все участники концерта — ветера-
ны, юные артисты и их педагоги — с 
большой ответственностью подошли 
к подбору репертуара. Звучали песни 
военных лет и современные песни во-
енной тематики, проникновенно ис-

полнялись стихи о войне знаменитых 
советских поэтов, авторские стихи 
ветеранов, удивили своей трогатель-
ной сюжетной линией танцевальные 
и литературные композиции.

Выступления оценивали профес-
сиональное жюри, в состав которого 
вошли деятели культуры, професси-
ональные педагоги, музыканты, хо-
реографы. 

Победители фестиваля — участ-
ники следующего тура — будут объ-
явлены в начале февраля 2025 года.

Ïîáåäà â ñåðäöàõ ïîêîëåíèé

Îáùåñòâåííûå ñîâåòíèêè 
äåëàþò ðàéîí ëó÷øå!

Завершился районный 

этап Фестиваля 

художественного 

творчества ветеранов, 

учащихся образовательных 

организаций и молодежных 

творческих объединений 

города Москвы «Победа 

в сердцах поколений», 

посвященного 80-летию 

Победы советского народа 

в Великой Отечественной 

войне 1941–1945 гг.

Общественные советники — это люди, которых официально 

наделили функциями общественного контроля. По сути, они — 

посредники между местными органами исполнительной власти 

и жителями в решении насущных проблем, таких как ремонт 

подъезда или благоустройство двора.

ЖИЗНЬ РАЙОНА ЮБИЛЕЮ ВЕЛИКОЙ ПОБЕДЫ ПОСВЯЩАЕТСЯ

ЮБИЛЕЮ ВЕЛИКОЙ ПОБЕДЫ ПОСВЯЩАЕТСЯ

В наше непростое время, что-
бы решить какую-либо проблему, 
человек чаще всего «скидывает» 
жалобу чиновникам через интер-
нет, пишет гневные комментарии 
в соцсетях и ждет, что «инстанции» 
отреагируют.

Насколько это результативно — 
трудно сказать. Скорее всего, при-
дет грамотно сформулированная 
отписка или обещание об исполне-
нии в долгосрочной перспективе…

Есть ли выход? Да, есть — об-
ратиться к общественному совет-
нику! В районе Кунцево сложился 
дружный коллектив общественных 
советников — это авангард кунцев-
чан, которые не только любят свой 
район, но и активно участвуют в 
его жизни, многое делают для того, 
чтобы жизнь в районе, во дворе, в 
доме, который они представляют, 
стала лучше.

Чтобы решать проблемы, вол-
нующие жителей, на встречи к со-
ветникам, которые традиционно 
проводятся в управе Кунцево, при-
ходят представители служб ЖКХ, 
социальной защиты, правоохра-
нительных органов и др. В живом 
открытом общении выстраивается 
диалог между жителями и властью, 
неформально обсуждаются и реша-
ются самые непростые проблемы. 
Частыми гостями на таких встречах 
бывают и депутаты всех уровней.

Глава муниципального окру-
га Кунцево, председатель Совета 
депутатов Дмитрий Лещенко регу-
лярно участвует в работе круглых 
столов общественных советников 

по самым различным проблемам, 
информирует о работе муници-
пальных депутатов, обсуждает пла-
ны благоустройства, проведение 
праздничных мероприятий, сове-
туется по решению самых наболев-
ших проблем района.

Общественные советники не 
на словах, а на деле доказывают, 
что жители района могут многое 
изменить к лучшему: они активно 
участвуют в субботниках по при-
ведению в порядок лесопарковых 
территорий, скверов; без их уча-
стия не проходит ни одна волонтер-
ская, патронатная акция по уборке 
памятников героям Великой Отече-
ственной войны. При активной под-
держке общественных советников 
района Кунцево в этом году скверу 
на Молодогвардейской было при-
своено название Героев-молодог-
вардейцев.

В декабре управа района Кун-
цево организовала для советников 
в благодарность за их деятельность 
праздничное мероприятие «Вче-
ра, сегодня, завтра», на котором 
самые активные были награждены 
грамотами и ценными подарка-
ми. Благодарственные слова в их 
адрес прозвучали от главы управы 
Д.В. Сапронова и главы муници-
пального округа Кунцево, предсе-
дателя Совета депутатов Д.В. Ле-
щенко.

Отрадно отметить, что сегодня 
в ряды общественных советников 
все чаще вступает молодежь. А это 
значит, что будущее нашего района 
и города в надежных руках.

Ñëîâî Ñîëäàòà Ïîáåäû…В рамках проекта Мэра 

Москвы Сергея Собянина 

мы начинаем публикацию 

историй о наших доблестных 

земляках — жителях Кунцево, 

которые своим трудом ковали 

нашу Победу. Первая история 

— о труженице тыла Ольге 

Ефремовне Егоровой.
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Москва в конце XIX – начале XX в. 
являлась одним из важнейших ин-
дустриальных центров Российской 
империи, уступая в этом отношении 
только Санкт-Петербургу. В 1901 
году был официально утвержден но-
вый городской план, в пределах ко-
торого площадь Москвы равнялась 
91,5 кв. км. За этим пространством 
пролегала полицейская черта (черта 
градоначальства), включавшая вме-
сте с муниципальными владениями 
176 кв. км. 

Вокруг Москвы располагалось 
кольцо пригородов, которые фор-
мально не входили в состав города, 
но фактически представляли собой 
шестой основной район столицы, 
экономически тесно связанный 
с ней. После расширения границ 
города наш будущий район пре-
вратился из дальних сельскохо-
зяйственных угодий в ближайший 
пригород. Москва уже находилась 
менее чем в 10 км. 

Размещение промышленно-
сти в районах города было не-
равномерным, но в любом случае 
недешевым, поэтому взоры про-
мышленников обратились за черту 
города. В основном в малоосвоен-
ную западную волость Московской 
губернии — Троице-Голенищев-

скую, включавшую в себя многие 
деревни и села, в том числе и бо-
лее близкие к Москве: Волынское, 
Очаково, Матвеевское, Аминьево, 
СпасСетунь, Троекурово, и более 
далекие: Немчиново, Одинцово, 
Рублево, Ромашково и др. Разре-
шение на новое строительство в 
Московском уезде выдавал гене-
рал-губернатор, он же определял и 
земли, на которых разрешалось ве-
сти промышленное строительство.

Вторая половина ХIX в. превра-
тила западную часть Подмосковья 
в промышленный оазис. Город ак-
тивно строился, кирпич требовался 
повсеместно, и на берегах реки Се-
туни начали возникать кирпичные 
заводы, благо в окрестностях было 
немало песка и глины для произ-
водства. Выработав со временем 
залежи глины, заводы передис-
лоцировались в другие районы, а 
освободившиеся площади заняли 
новые предприятия.

В 1860-х гг. здесь значатся тек-
стильные фабрики купцов Орлова, 
Шувалова, Цимфера и других. Раз-
витию промышленного производ-
ства способствовала прокладка 
неподалеку линии Александров-
ской железной дороги и строи-
тельство станции Кунцево в 1870 г. 

Освоение будущей промышленной 
зоны продолжили текстильные фа-
бриканты, построившие ткацкую 
фабрику торгового дома «Смирнов 
и К», шерстоткацкую фабрику Со-
фьи Сакс, а также суконно-ткацкую 
фабрику Шульца. Также появились 
Русско-бельгийский патронный 
завод, несколько кожевенных за-
водов, но наиболее крупным пред-
приятием на данной территории 
стала фабрика «Товарищества Ф. 
Реддавей и К».

В 1885 г. купец А.С. Орлов про-
дал участок площадью более семи 
десятин земли, располагавшийся к 
западу от центра села Спас-Сетунь, 
французскому поданному Н. Деша-
ну и его тестю австрийцу К. Фрайн-
ду, которые начали здесь строи-
тельство фабричных корпусов по 
производству ультрамариновой 
краски. В 1885–1886-е гг. был воз-
веден главный производственный 
двухэтажный корпус с двумя при-
стройками, в одной из которых на-
ходился паровой котел. Тогда же 
был построен одноэтажный корпус, 
где разместились спальни для ра-
бочих и подсобные помещения. По 
всей видимости, автором проектов 
был архитектор французского про-
исхождения О.Ф. Дидио, который 
строил в Москве промышленные 
здания для предприятий своих 
соотечественников: А. Гюбнера, 
А. Сиу, К. Жиро и А. Ралле. 

После смерти Н. Дешана в 
1895 г. К. Фрайнд продал бывший 
фабричный участок Франку Ред-
давею, который имел хорошую 
репутацию в московских деловых 
кругах.

Франк Реддавей, в России име-
новавшийся Франком Иосифови-
чем, в 18 лет основал в Манчестере 
фирму по производству пожарных 
рукавов и приводных ремней из 
верблюжьей шерсти. Открыв пред-
ставительства в Гамбурге и Сток-
гольме, в 1983 г. он приезжает в 
Россию, путешествует по городам 
и оценивает возможности для сво-
его бизнеса. В Москве его фабрика 
открылась в 1887 г. Затем в 1894 г. 
он основал «Товарищество Ф. Ред-
давей и К», куда кроме него вложи-
ли капиталы английские предпри-
ниматели Карл Гец, Герман Прейс и 
Карл Джон Тратт. Фабрика произво-
дила ремни, брезенты, непромока-
емые ткани и клеенчатые скатерти, 
которые с большим удовольствием 
покупали крестьяне из-за их прак-
тичности. Для розничных покупа-
телей работали два флагманских 
магазина: в Москве и Нижнем Нов-
городе.

После приобретения участка 
на новой территории сразу же раз-
вернулось новое строительство. В 
расширенном вдвое каменном кор-
пусе разместились сушильня, кра-
скотерочная мастерская, склад для 
масла, кочегарка и вентиляторы, в 

верхнем полуэтаже — шорня и ре-
месленные мастерские. К главному 
производственному корпусу была 
пристроена пятиэтажная подъем-
ная башня. В здании размещались 
пропиточное, барабанно-сушиль-
ное, голандровое, вальцовочное и 
талько-набивочное отделения. На 
втором этаже было производство 
готовой продукции — швейное, за-
кроечное и второе ременно-пропи-
точное.

Документов об архитекторе, 
возводившем постройки перио-
да 1895–1896 гг., не сохранилось, 
но, скорее всего, им был П.Г. Его-
ров, который строил на фабрике в 
1898–1900-х гг. В существующих 
справочниках П.Г. Егорова называ-
ют автором церковных построек, 
а единственное упоминание о его 
промышленном строительстве рас-
сказывает, что в 1898–1899 гг. по 
проекту П.Г. Егорова к зданию ос-
новного корпуса с северо-востока 
был пристроен каменный двухэтаж-
ный объем для кузнечной мастер-
ской (сейчас ул. Витебская, дом 9, 
строение 2).

Начиная с 1900 г. в документах 
по строительству фабрики встре-
чается имя инженера Алексея Се-
меновича Фатова, которому при-
надлежит авторство подавляющего 
большинства проектов зданий, вы-
строенных на фабрике вплоть до 
1917 г. В 1901–1902 гг. по его про-
екту происходит строительство 
западной части дома, занятой в 
основном складскими помещени-
ями. 

(Продолжение следует.)

Àíãëèéñêèé êóíöåâ÷àíèí
ИСТОРИЯ РАЙОНА

В течение нескольких веков земли Кунцево переходили от одного 

владельца к другому, пока не закрепились в рамках современного 

административного деления. И тем интереснее изучать историю 

района, заглядывая в уголки, которые сейчас называются иначе.

О.В. ВОЛОГИНА, 
руководитель клуба 

«Кунцево. Живая 
история», экскурсовод, 

автор книг по истории 
Москвы.

Узнать больше 
об истории Кунцево 

вы можете 
на краеведческих 
экскурсиях клуба 

«Кунцево. 
Живая история»
https://vk.com/

kraeved.kuntsevo. 
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СОБЫТИЕ

Многие проблемы в нашей жизни 
решаются усилиями неравнодушных 
людей, энтузиастов. Пятерых друзей, 
жителей поселка Михаила Ларина, 
Алексея Михайлова, Дмитрия Аве-
рина, Алексея Новикова и Вячеслава 
Белова, много лет объединяло об-
щее хобби — любовь к хоккею.

Ребята частенько собирались 
компанией пообщаться, вместе пого-
нять шайбу. Это и полезно, и задор-
но, и очень по-мужски. Иногда при-
ходилось ездить в соседний район, 
так как хорошего катка в Рублево не 
было. 

Обычно лед заливали простые 
жители поселка, это занимало от 2 
до 4 часов, шланг тянули за километр 
от соседнего дома. Не было света, 
туалета, теплого помещения, зали-
вочной машины. Но рублевцы приду-
мали свое приспособление и назвали 
его «Машей». Помогали заливать все 
неравнодушные папы, мамы и дети, 
которые также играли в хоккей и лю-
били этот чудный вид спорта. Несмо-

тря на трудности, друзья верили и на-
деялись, что когда-нибудь в Рублево 
появится каток, подобный тем, что 
есть в других районах.

Чтобы мечта о современной 
хоккейной коробке стала реально-
стью, друзья решили действовать. 
Писали письма в органы власти, со-
бирали подписи, ходили на прием 
к местным чиновникам, депутатам. 
Им никто не отказывал, но и не по-
могал, решение откладывали до 
лучших времен.

Первым реальную помощь ока-
зал первый заместитель главы упра-
вы района Кунцево Алексей Мазанов. 
Лед тронулся, хоккейную коробку 
включили в программу реконструк-
ции и благоустройства. В результате 
совместных усилий мечта длиною в 
12 лет стала реальностью.

Сейчас на базе катка тренируется 
детская хоккейная команда «Ястре-
бы» из 10 человек и взрослая коман-
да «Рублевские Соколы».  Команде 
«Рублевские соколы» уже исполни-
лось 5 лет, логотипы и форму приду-
мал Михаил Ларин.

Обе команды регулярно уча-
ствуют в окружных соревнованиях, 
с гордостью представляя поселок и 
завоевывая почетные места среди 
дворовых команд. Дети трениру-
ются с 10 до 12 часов по выходным 
под руководством одного из игро-
ков команды «Рублевские Соколы», 
выпускника ГБУ МКС ШОР «Запад», 
тренера-энтузиаста Евгения Ларина. 
Возраст хоккеистов в детской коман-
де — от 8 лет до 17 лет, во взрослой — 
от 18 до 100 лет. Тренировки у взрос-
лых проходят ежедневно по будням с 
20.00, причем абсолютно бесплатно, 

поэтому каждый может попробовать 
научиться играть в хоккей с шайбой и 
укрепить свое здоровье. Зимний хок-
кейный сезон – 2025 стартовал!

«Рублевские соколы» приглаша-
ют всех любителей хоккея присоеди-
ниться к ним: как и любой командный 
вид спорта, хоккей дисциплинирует, 
воспитывает силу воли и командный 
дух, чувство справедливости и ува-
жения к сопернику. Учит жить и бо-
роться за победу в любых ситуациях 
по принципу: «Один за всех, и все за 
одного!» Одним словом, хоккей дела-
ет из ребят настоящих мужчин.

Среди собравшихся царил дух 
полного взаимопонимания. В фойе 
Культурного центра «Зодчие» мож-
но было услышать дружеские раз-
говоры, слова поддержки, радост-
ные восклицания от долгожданной 
встречи. 

Отрадно, что почетные гости не 
пропустили такое важное для на-
шего Кунцево мероприятие. Среди 
них: депутат Государственной Думы 
Евгений Попов, депутат Московской 
городской Думы Евгений Герасимов, 
глава муниципального округа Кунце-
во Дмитрий Лещенко, заместитель 
главы управы района Кунцево Татья-
на Намазова.

Мероприятие началось с тор-
жественного исполнения гимна Мо-
сквы, на большом экране сменяли 
друг друга красочные виды нашей 
столицы. С большим интересом зри-
тели посмотрели трогательный ви-
деоролик об аспектах деятельности 
организации: экскурсиях, дальних 
поездках, помощи нуждающимся 
продуктовыми наборами и, конеч-
но же, сборе гуманитарной помощи 
бойцам СВО. Церемония открытия 
завершилась словами «Всероссий-
ское общество инвалидов Кунцево. 

Победа будет за нами!» на фоне раз-
вивающегося национального трико-
лора. 

Затем слово взяла председатель 
организации Ольга Алексеева. Она 
поприветствовала собравшихся и 
отметила, что МРО «Кунцево» МГОО 
«ВОИ» — это большая, добрая, друж-
ная семья, которая объединена об-
щей идеей патриотизма и любви к 
своей Родине, большой и малой. 

Под бурные аплодисменты зала 
прошла церемония награждения 

активистов общества инвалидов, в 
которой приняли участие почетные 
гости. Глава муниципального округа 
Кунцево Дмитрий Лещенко отметил, 
что организация объединяет многих 
жителей нашего района. Глава по-
благодарил всех за большую важ-
ную работу, пожелал дальнейших 
успехов и вручил О.А. Алексеевой 
благодарственное письмо от имени 
Совета депутатов муниципального 
округа Кунцево. После церемонии 
награждения для всех собравшиеся 

состоялся яркий праздничный кон-
церт. Завершилось мероприятие за-
дорными танцами, хоровым испол-
нением гимна г. Москвы и вручением 
подарков. 

На празднике царила незабыва-
емая, яркая и праздничная атмосфе-
ра. Здорово, когда единомышленни-
ки собираются и, главное, с пользой, 
с оптимизмом проводят время. 

Так держать! Главное, ребята, 
сердцем не стареть!

Алексей Василенок.

Ìå÷òà äëèíîþ â 12 ëåò

Ãëàâíîå, ðåáÿòà, ñåðäöåì íå ñòàðåòü!

Уже второй год каток с искусственным льдом, освещением, 

теплыми раздевалками и другими современными удобствами 

является любимым местом отдыха не только жителей 

Рублево, но и всех кунцевчан. На открытие сезона собираются 

многочисленные любители зимних видов спорта. Однако путь к 

этому событию был непростой.

В декабре состоялось значимое событие, к которому местное 

отделение общества инвалидов (МРО «Кунцево») под 

председательством Ольги Алексеевой долго и ответственно 

готовилось. Речь идет об уже ставшем традиционным ежегодном 

праздновании Международного дня инвалидов.

АКТИВНЫЙ ОТДЫХ

Êàòîê ñ èñêóññòâåííûì ëüäîì:
Ул. Василия Ботылева, д. 12.

Êàòêè ñ åñòåñòâåííûì ëüäîì:
Ул. Кунцевская, д. 4, корп. 2;

Ул. Кунцевская, д. 8; 

Ул. Кунцевская, д. 19, корп. 3;

Ул. Академика Павлова, д. 23;

Ул. Партизанская, д. 36;

Ул. Истринская, д. 8, корп. 3;

Ул. Полоцкая, д. 8;

Ул. Ельнинская, д. 20, корп. 1;

Ул. Ярцевская, д. 4, корп. 2;

Ãäå â Êóíöåâî ìîæíî ïîêàòàòüñÿ íà êîíüêàõ
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Прогноз заболевания обуслав-
ливают многие факторы: индивиду-
альный иммунитет, своевременность 
антибиотикотерапии. Значительную 
роль в развитии эпидемического 
процесса играют социальные факто-
ры.

Пневмококк играет первосте-
пенную роль в качестве возбудителя 
пневмонии. Пневмококковая инфек-
ция — главная причина развития тя-
желых пневмоний у детей в возрасте 
до двух лет и самая частая причина 
бактериальных пневмоний в целом. 
Одно из наиболее распространенных 
заболеваний ЛОР-органов у детей 
раннего возраста — острый средний 
отит — зачастую также вызвано пнев-
мококком. 

Большинство случаев пневмо-
кокковой инфекции единичные, 
вспышки не характерны, но могут 
встречаться в закрытых коллективах. 
Устойчивость пневмококка к анти-
биотикам — глобальная проблема, 
затрудняющая борьбу с этой инфек-
цией во всем мире. Ведущим направ-
лением предупреждения инфекций, 
вызываемых устойчивыми к анти-
биотикам пневмококками, признана 

вакцинация детей первых лет жизни 
и детей групп риска.

В настоящее время для пред-
упреждения заболеваний, вызван-
ных пневмококком, применяются 
современные вакцины. Какую из 
них выбрать, подскажет ваш педи-
атр. Возраст возможного начала 
вакцинации: 6 недель жизни. Пнев-
мококковую вакцину можно вводить 
детям одновременно с любыми вак-
цинами Национального календаря 
профилактических прививок, кроме 
вакцины БЦЖ. Вакцинацию можно 
проводить через 1-2 недели после 
достижения ремиссии или выздо-

ровления от острого инфекционного 
заболевания. Перенесенная ранее 
пневмококковая инфекция не являет-
ся противопоказанием к проведению 
иммунизации.

Важнейшим направлением об-
щей профилактики первичных пнев-
мококковых пневмоний является 
адекватное лечение острых респира-
торных инфекций и ведение здорово-
го образа жизни. 

Соблюдайте меры профилактики 
и будьте здоровы!

Ирина Медведева, врач-педиатр 
особого семейного центра 

«Дом Детей».

ЗДОРОВЬЕ РОДИТЕЛЯМ НА ЗАМЕТКУ

Âàêöèíîïðîôèëàêòèêà 
ïíåâìîêîêêîâîé èíôåêöèè 

Настал сезон простудных 

заболеваний. По данным ВОЗ, 

пневмококковая инфекция 

признается самой опасной 

из всех предупреждаемых 

вакцинопрофилактикой 

болезней и до внедрения 

универсальной вакцинации 

ежегодно приводила к смерти 

1,6 миллиона человек, из 

которых от 0,7 до 1 миллиона 

— дети.

Êàê ïðèâëå÷ü ðåáåíêà 
ê âûïîëíåíèþ äîìàøíèõ 

îáÿçàííîñòåé
В возрасте двух-трех лет ребенок старается помогать маме 

и папе, подражая их действиям. Родителям необходимо 

стимулировать это желание и поощрять попытки помощи. 

Прежде всего, следует не мешать 
ребенку помогать близким, хотя по-
рой сделать домашние дела самим 
быстрее. Если после его помощи 
надо что-либо поправить, то сделай-
те так, чтобы он этого не видел. Это 
необходимый этап на пути к прогрес-
су. 

Привлекайте ребенка к посиль-
ному труду и тому, что необходимо 
выполнить именно сейчас. Напри-
мер, убрать игрушки, расставить по-
суду, принести тряпку, полить цветы. 
Не разделяйте общение с ребенком 
и выполнение домашних дел. Выпол-
няйте домашние дела вместе, попут-
но общаясь с ним.

С четырех-пяти лет можно дове-
рить малышу посильную уборку. Ис-
пользуйте одобрение и поощрение 
как награду за старания малыша. 
Например, обратите внимание на чи-
стоту и красоту в комнате. 

С шести лет можно привлекать 
ребенка к приготовлению пищи, 
уходу за домашними животными, 
покупке простых продуктов. Дети 
постарше могут выполнять разовые 
поручения, например — менять по-
стельное белье и загружать его в сти-

ральную машину, посещать ремонт-
ные мастерские, покупать некоторые 
продукты, выносить мусор. 

Организуйте выполнение до-
машних обязанностей так, чтобы ре-
бенок в большинстве случаев доби-
вался успеха. Учитывайте характер и 
склонности ребенка к разным видам 
деятельности. Доверяйте задания, 
которые ему по душе. Привлекайте 
ребенка к планированию ежеднев-
ных, еженедельных, сезонных до-
машних дел. 

Со временем подросток сможет 
выполнять обязанности по приготов-
лению основных блюд, уборке дома, 
управлять бытовой техникой, поль-
зоваться простыми швейными ин-
струментами и приспособлениями, 
утюгом.

Положительный опыт, приобре-
тенный при выполнении домашних 
обязанностей, обеспечивает моти-
вацию, которая в свою очередь раз-
вивает у ребенка упорство и настой-
чивость. Любое начатое дело должно 
быть закончено.

Марина Мандур, педагог-
психолог особого семейного 

центра «Дом Детей». 

Âîò íåñêîëüêî ñîâåòîâ è 
ðåêîìåíäàöèé îò îïûòíîãî âðà÷à:

– Чтобы избежать травм в зим-
нее время или смягчить их послед-
ствия (это особенно важно для 
пожилых людей), необходимо со-
блюдать простые правила:

1. Надевайте удобную устойчивую 

обувь, ходите не спеша, опира-
ясь на всю ступню.

2. Очень важно не держать руки в 
карманах (с фиксированными 
руками возрастает вероятность 
не только падения, но и пере-
лома).

3. Поскользнувшись, надо успеть 
сгруппироваться, быть готовым 
к падению.

4. Лучше всего падать на бок, ни 
в коем случае не стоит призем-
ляться на выпрямленные руки.

5. Людям с проблемами здоровья 
нежелательно выходить из дома 
в темное время суток, в очень 
холодную погоду, когда идет 
снег и скользко.

6. Пожилым людям целесообраз-
но пользоваться тросточкой или 
гулять в сопровождении близ-
ких, особенно это важно при 
переходе улицы, спуске с лест-
ницы и подъеме по ней.

7. Во время гололеда держитесь 
подальше от проезжей части и 
ни в коем случае не перебегай-
те ее! Тормозной путь у автомо-
билей в это время значительно 
увеличивается.

8. Если вы все же упали, то лучше 
не вставать, так как сразу не 
сможете понять, что случилось, 
и распознать травму. Лучше 
всего попросить прохожих по-
мочь встать. Если их нет, то в 
случае падения на спину нужно 

перевернуться на живот, встать 
на четвереньки и только потом 
вставать. Если встать не полу-
чается, то сразу нужно позво-
нить по номеру 112 и сообщить, 
что произошло.
В зимнее время года следует 

обращать особое внимание на воз-
можность падения сосулек и схож-
дения снега с крыш, что особенно 
актуально во время оттепели. Нахо-
дясь в опасной зоне, человек может 
получить от падающего снега и со-
сулек очень тяжелые травмы, даже 
погибнуть. Чаще всего сосульки 
образуются над водостоками, по-
этому эти места фасадов домов 
бывают особенно опасны, их не-
обходимо обходить стороной.

Если падения (травмы) из-
бежать не удалось, следу-
ет обратить внимание 
на появление следу-
ющих симптомов: 
острую боль в 
руке или ноге, 
покраснение, 
припухлость в 
суставе, голов-
ную боль, го-
ловокружение, 
тошноту. В этих 
случаях необхо-
димо немедленно 
обратиться за меди-
цинской помощью. 

Берегите себя!

ЗДОРОВЬЕ

Êàê óáåðå÷üñÿ îò çèìíèõ òðàâì 

Погодные условия в виде 

заморозков, снегопада, 

гололеда автоматически 

увеличивают число 

обратившихся за помощью 

в медицинские учреждения. 

По статистике зимой к 

медикам по поводу уличных 

травм обращается в 2-3 

раза больше человек, чем 

летом. Как уберечь себя от 

травм, чтобы зимние месяцы 

не оставили после себя 

неприятных воспоминаний и 

серьезных последствий для 

здоровья? С этим вопросом 

мы обратились к заведующей 

филиалом №3 поликлиники 

№195, муниципальному 

депутату Оксане Когут.

Травмпункты, 
обслуживающие жите-

лей района Кунцево:
1. Поликлиника №195. 

Ул. Молодогвардейская, д. 20, стр. 1; 
тел.: 8(499)140-80-01; 

часы работы: понедельник – пятница с 
8:00 до 20:00, суббота с 9:00 до 18:00, 

воскресенье с 9:00 до 16:00.
2. Клинико-диагностический центр №4, 
филиал 2. Физкультурный проезд, д. 6; 

тел.: 8(499)148-17-55; 
часы работы: круглосуточно.

Единая медицинская справочная 
служба города Москвы, 
тел.: 8(495)122-02-21.
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Желающих подарить новогод-
нее чудо тем, кто в него верит, было 
много. С подарками приходили де-
путаты, руководители района и про-
сто неравнодушные люди. В субботу 
и воскресенье гостей встречали Дед 
Мороз и Снегурочка!

Эту акцию коллектив Дома детей 
проводит третий год подряд, но все 

равно не перестает восхищаться и 
удивляться душевности и теплоте 
абсолютно незнакомых людей, кото-
рые нашли время поздравить воспи-
танников центра, которые проходят 
здесь реабилитацию, а в канун Ново-
го года, как и все дети, ждут поздрав-
лений и новогодних сюрпризов…

Мальчишки и девчонки с вос-
торгом приняли краски, пластилин, 
игрушки, настольные игры, мячи, кег-
ли и много-много всего, чем хорошо 
играется и рисуется. 

«А что еще детям нужно для сча-
стья? — поделилась впечатлениями 
директор Дома детей, муниципаль-
ный депутат Елена Цветкова. — Это 
оказалось важным и для тех, кто к 
нам приходит… Очень правильно в 
такой добрый семейный праздник 
делиться теплом с теми, кто в этом 
нуждается. Сердечно благодарим 
всех, кто принял участие в акции 
и подарил нашим детям не только 
подарки, но и праздничное настро-
ение!»

А те, кто не успел присоеди-
ниться к этой благотворительной и 
очень доброй акции в этом году, не 
переживайте и готовьтесь: команда 
Деда Мороза-2025 ждет вас!
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СЛУЖЕНИЕ
ОБЪЯВЛЕНИЕ

СОБЫТИЕ

ПОЛЕЗНАЯ ИНФОРМАЦИЯ

Âûïóñêíèêè!
Ó÷èòåëÿ! Îòêëèêíèòåñü!

Àêöèÿ «Êîìàíäà Äåäà Ìîðîçà» çàâåðøèëàñü 

Уважаемые педагоги, родители, учащиеся и выпускники разных 

лет! Рады сообщить вам, что у нашей любимой школы №81 в 

2025 году юбилей — 60 лет! Несмотря на возраст, мы молоды, 

стремимся к развитию, не стоим на одном месте и не теряем 

связи поколений. Приглашаем вас разделить нашу радость от 

этого замечательного события!

1 ôåâðàëÿ 2025 ãîäà 
ïðîéäóò òîðæåñòâåííûå ìåðîïðèÿòèÿ 

äëÿ âûïóñêíèêîâ ðàçíûõ ëåò! 
Погружение в счастливое детство, встречи с любимыми 

учителями и одноклассниками, презентация книги выпускников 

ждут всех, кто решит вместе с нами провести этот праздничный 

день!

Позже мы опубликуем программу и объявим регистрацию на 

посещение мероприятий. Также давайте создадим фото- и 

видеоархив, чтобы сделать этот день еще интереснее и теплее. 

Присылайте архивные фото и видео на электронную почту: 

media1293@s1293.ru

И.Ю. ТРУС, 
ДИРЕКТОР ШКОЛЫ 
№1293:

«Мы очень хотим собрать историю 
школы через историю наших 

выпускников!»

Íàðÿäíàÿ åëêà — ãëàâíàÿ íà ïðàçäíèêå!
Àäðåñà, ïî êîòîðûì â Êóíöåâî ìîæíî êóïèòü æèâóþ åëêó:

• ул. Ярцевская, д. 19 (у ТЦ «Кунцево Плаза»);

•  ул. Молодогвардейская, д. 30, корп. 1 (у магазина «Пятерочка»).

Для москвичей подготовлены ели (а также пихты и лапник) из Пермского края, Башкирии и дру-
гих регионов России, приобрести их можно с 20 до 31 декабря. Торговые точки традиционно 
будут собраны из типовых модулей с металлическим каркасом, внешняя сторона облицована 
деревянными рейками. Территории будут освещены, предусмотрены красочное оформление, 
вывески, зарегистрированная контрольно-кассовая техника, книги отзывов и предложений, 
средства пожаротушения.

Со 2 января по 28 февраля 2025 года в Москве стартует акция «Елочный круговорот» по 
утилизации новогодних деревьев. Можно присоединиться к доброй экологической тради-
ции. Вместо того чтобы отправиться на свалку, отслужившие свое деревья превратятся в 
щепу. Ее используют для покрытия экотроп, удобрения почвы и в качестве подстилки для 
животных. Нужно снять с дерева все новогодние украшения и упаковку, а затем принести 
елку в ближайший пункт для переработки. 

Сбор на утилизацию новогодних елей, сосен и пихт в Кунцево будет 

производиться по адресам:

• ул. Истринская, д. 8, корп. 3;

• ул. Партизанская, д. 24;

• ул. Полоцкая, д. 2;

•  Рублевское шоссе, д. 18, корп. 1.

:

ашкирии и дру-
радиционно 
облицована
оформление,
ложений,
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В канун Нового года в течение 

десяти дней в Дом детей, 

особенный семейный центр 

на ул. Академика Павлова, 

д.15, приходили гости — 

семьями и целыми классами 

— для того, чтобы поздравить 

ребят с Новым годом.

Áåçîïàñíîñòü ïðåæäå âñåãî!
Åäèíûé ýêñòðåííûé íîìåð «112», 
что нужно знать: 

– можно звонить бесплатно и 

круглосуточно с любого устройства 

связи;

– звоните, если вам требуется 

помощь сразу нескольких 

экстренных служб;

– если все операторы заняты, нужно 

дождаться ответа либо набрать 

дополнительную цифру для прямого 

соединения с соответствующей 

службой («1» — пожарная охрана 

или спасатели, «2» — полиция, «3» 

— скорая медицинская помощь, «4» 

— аварийная служба газа);

– помните: служба «112» — не 

справочная, не звоните из 

любопытства и для проверки 

телефонной связи;

– расскажите Вашему ребенку, в 

каких ситуациях нужно звонить по 

номеру «112».

ÏÎÌÍÈÒÅ!
Пока специалист «Службы-112» ведет с Вами разговор,

 помощь уже направляется к месту происшествия.


